

3年2学期だ！ロケットスタートで行こう！

先日の登校日から1週間。とうとう夏休みは終わってしまいました。今日から新学期です。2学期は、すぐに課題実力テスト、体育大会の取組など、スタート早々からやることがたくさんあります。(1, 2年生は給食のシミュレーション①もあります。)「2学期」は3回目の46回生ですから、その経験を活かした行動となるようにしましょう。しっかり先を見据えて、計画的に行動するべし。



素晴らしい2学期にするために

～自己（クラス・学年）の長所短所・課題を振り返ろう（1学期のまとめより）～

●各クラス編…体育大会学級目標の参考に★

【1組】

1組の良い所は、わからない所を教え合ったり、笑顔が多くつたりと雰囲気がいい所です。男女関係なく仲が良いのもいい所です。しかし、課題もたくさんあります。語後礼が難くなってしまっていることや私語があることです。2学期には2大行事があり、最高学年としての行動が重要になります。そのためにはクラスでは他人任せにせず、一人一人がみんなのために努力することです。普段から最高学年であることを自覚し、常に見本となるような行動を意識していきたいです。そして、二大行事では最初から全力で取り組むこと、責任を持って一人一人が仕事をやりきることを大切にしていきたいです。



【3組】

3組は協力・助け合いができる、みんな笑顔で元気で明るく仲がよいという所がよいところです。チャイム着席アウトも少ないです。しかし、いい所が裏目に出てしまい、時に、授業態度の悪さや風紀アウト、忘れ物が目立ちました。今後は評議や班長中心に呼びかけをし、改善していきたいです。特に2学期の2大行事ではクラスの雰囲気をいいものにし、一致団結できるように頑張ります。また3組は「一人一人がアーティスト」であり、その一人一人の良さを活かしながら、最高学年として生徒全体の見本になれるよう意識し、行動していきたいです。2学期にいいスタートが切れるようになります。

9/1(金) 体育大会の練習開始。体操服（名札、半パンツのヒモ）、靴下の準備をしておくこと！「初めが肝心」

【4組】

このクラスは、笑顔・感謝・一人一人が意志を持ち、信頼しあえる最高の仲間へ、最高学年として自覚のある行動ができていたと思います。しかし、礼儀についてはまだまだで、敬語が使えていません。修学旅行ではクラスの絆を深められましたが、歴代最高の仲間にはまだなっていません。授業と休み時間のメリハリがついていないことやいらない一言でクラスの雰囲気が壊れることもありました。

2学期は、当たり前のことを当たり前にすること、つまり日常生活を大切にすることを意識したいです。そして2大行事ではメリハリをつけて、楽しみながら4組らしさを出していきたいです。

【5組】

5組の課題は授業態度です。後半は良くなっていましたが、まだ私語があり騒がしい時があります。2学期は悪い雰囲気になる前に、みんなで注意しあえるクラスにしていきます。またチャイム席や風紀点検でアウトが出ました。最高学年としての自覚が足りないということです。2学期は2大行事があり3年が引っ張っていくので、アウトがでないように頑張りたいです。

5組の「明るく元気」という良い点を活かしながら、Best Classに近づけるようにしていきたいです。



●専門委員会編…2学期の委員さん、より良い活動になるように頑張ってね！

評議会

まずは、「どうやったら修学旅行が成し得るか。」と必死に考え、みんなの意見を取り入れながら、日常生活を大切にした取組を展開しました。班長や係を中心活動し、成果が出せたと思います。最高学年の意識も高まりました。しかし最近は、その意識が弱まり、課題をたくさん残しています(各クラスの反省参照)。もう一度最上級生としての自覚と責任を見つめ直しましょう。

風紀委員会

3年生が始まり、今学期は「風紀アウト0~20日」をめざして取り組んできましたが、残念ながら達成できませんでした。3年生のアウト理由は「名札忘れ」です。「帰ったら名札を鞄の中に入れよう」と委員会で対策案を出しましたが、呼びかけが足りなかったようで今後の課題です。他にも「シャツが出ている」「靴下の長さが微妙」「爪や頭髪の長さ」等の違反が出ています。2学期は2大行事があります。体操服の点検もあるのでしっかりと準備しておきましょう。

文化放送委員会

最初の取組は「新入生歓迎会」でした。初めての行事ということで戸惑う人も多かったと思いますが、朝中の伝統をしっかりと新入生に伝えることができました。しかし、練習中には課題も残っています。私語や姿勢などこれからできることなのに、言われないことがあります。2学期の文化発表会では限られた練習をしっかりとできるように最初から全力を出します。放送面では全校生に聞かれているという意識をもち放送活動に取り組めました。原稿忘れ、遅刻という課題を2学期は改善したいです。

保健体育委員会

一番良かったのは、活動場所へ一番に行くことができたことです。大きな声が出せたことやいい雰囲気で活動できたこともよかったです。しかし、着替えを素早くすることや手洗い、うがいの呼びかけを十分にできなかったことが課題です。今年からクーラーが設置された教室と廊下の温度差に驚いた人も多いと思います。呼びかけの努力しますが、自分でも体調管理に気を付けてください。体育大会ではクラスで团结して最高の思い出となるようにしましょう。

美化委員会

今学期の清掃活動は、サボる人もほとんどなく、みな集中して掃除していましたと聞きました。コンクールでも1日目より2日目と点数が上がっており、掃除への意識が高まっていると感じます。しかし、完璧というわけではないので、教室の隅、廊下のベンチの下、黒板の溝と注して掃除しましょう。美化委員も点検や呼びかけを頑張ります。

図書委員会

朝読の呼びかけと点検、開館当番、アンケートの実施、オススメ本の紹介などの仕事がありました。今学期は図書委員の経験がある人が多く、仕事がスムーズにできました。しかし、その「慣れ」から仕事が難くなったり、20分までの登校を呼びかけるべき図書委員の登校が遅かったりしました。昼の開館当番の忘れもありました。2学期には改善したいと思います。

これからも図書館を利用し、たくさん本を読んで下さい。その際にはマナーも大切にして下さい。